

七賢

SHICHIKEN
SPARKLING SAKE

EXPRESSION 2019

三世代の蔵元が受け継いだ歳月と

新たな瓶内二次発酵技術で誕生。

七賢スパークリング日本酒

— EXPRESSION 2019 —

エクスプレッション / 表現

受け継いだ歳月が 日本酒の新境地へと導く

水の山・甲斐駒ヶ岳の麓に広がる山梨県白州町で、
1750年の創業から美味しさを追求してきた日本酒「七賢」。
醸造家・北原亮庫が日本酒の新境地を求めて辿り着いた答えは、
まだ誰も実現していない発酵技術を用いて、
三世代に渡り大切に熟成管理された25年熟成大吟醸古酒を
瓶内二次発酵させることでした。

EXPRESSION 2019 は、
大吟醸古酒が持つ奥深さと上品な熟成感が
瓶内二次発酵によるエレガントな泡のテクスチャーと相まった、
他にない複雑味とさらにシャープな味キレを持って誕生しました。



世界がうなずく 米のスパークリングを目指して

一貫して変わらない醸造家の願いは、
スパークリング日本酒というカテゴリーを築き上げる事。
世界中でスパークリングの最高峰に君臨するのが
葡萄を用いるシャンパンだとすれば、
目指すのは米のスパークリングの最高峰。
米由来の日本酒だからこそ味わえる繊細な旨み、
やわらかな口当たりを、ひとりでも多くの方に
味わっていただきたいのです。



キース・ヘリングとの出会い

Art is for everybody. ~アートはすべての人のために~

1980年代にニューヨークのアートシーンを駆け抜けた伝説のアーティスト。アートの既成概念をその生涯を通じて打ち破り続けた「表現者」の強烈なメッセージは、
いまでも多くの人々の心を捉えています。

「七賢」がその歳月を刻んできた山梨県北杜市には、キース・ヘリング作品を展示する世界で唯一の美術館、中村キース・ヘリング美術館があります。八ヶ岳の自然と融合されたキース・ヘリングのアートの息遣いに若き頃から触れてきた醸造家は、日本酒の新境地を思い描いた時に、フィールドは違っても同じ「表現者」としてその真価とメッセージに想いの重なりを感じました。

EXPRESSION 2019はアーティストと醸造家の出会いが生んだ重なる想いを、その酒質とデザインに投影しています。

© Keith Haring Foundation. Licensed by Artestar, New York.

